

COMMUNIQUE DE PRESSE

Election du nouveau Conseil des enfants de la Ville de Cachan



30 jeunes Cachanais, inscrits en classes de CM1, CM2, 6^{ème} et 5^{ème}, ont été élus le 24 novembre dernier au Conseil des enfants.

Urnes, isoires, bulletins de vote : tout était réuni pour sensibiliser les enfants à la participation citoyenne. 30 élèves inscrits en classes de CM1, CM2, 6e et 5e ont ainsi été élus par leurs camarades vendredi dernier pour un mandat de deux ans. Ils sont devenus les nouveaux porte-paroles de leur école mais aussi de tous les jeunes Cachanais.

Les nouveaux élus seront réunis lors d'un week-end d'intégration, les 2 et 3 décembre, lors duquel ils apprendront à se connaître et échangeront avec leurs prédécesseurs qui leur donneront quelques conseils.

Les enfants siègeront au sein de commissions thématiques, en petits et en grands groupes. Ils élaboreront et mettront en œuvre des projets en lien avec l'aménagement, la solidarité, les loisirs, le sport et la culture (rendez-vous éco citoyens, rencontres intergénérationnelles, boom des CM2...). Des séances plénières, en présence de M. le Maire, ponctueront le mandat.

Créé en 1994, le Conseil des enfants permet aux enfants Cachanais de 9 à 13 ans de participer à la vie locale et ainsi de développer leur apprentissage de la citoyenneté. Les élèves élus sont accompagnés, tout au long de leur mandat, par les équipes municipales et les acteurs de la vie locale dans la mise en place de projets.